

海陽の子

【学校教育目標】

- ・進んで考える子
- ・思いやりのある子
- ・明るくたくましい子

室蘭市立海陽小学校

学校だより 第12号

TEL 42-4700

令和6年3月19日

翔陽中学校区が目指す児童生徒の姿 ～『自ら学び共に未来に挑戦する子供』～



～ みなさんのご支援に感謝～

室蘭市立海陽小学校
校長



新型コロナウイルス感染症の世界的な大流行により、感染症対策を最優先させる取組が始まり、人の交流をできるだけ避ける生活となりました。人が集まることによって学びを成立させてきた学校の生活を一変させ、不自由な思いをしながら3年余りの時を過ごしてきました。先の見通しが立たない閉塞感を抱きつつも、工夫したらできることを少しずつ増やし、今年度の5月8日によりやく制限のない生活が戻ってきました。

この1年間は、改めて、人と人の交流がもたらしてくれる教育効果を実感しました。同学年での日常的な学習や生活の場面での交流、異学年での交流、学校を訪れていただいた大人との交流など、コミュニケーションを活性化し、他から吸収し発信することで学びを深めていく機会が増えました。このことは、3月18日に海陽小学校を巣立つ6年生の成長する姿に象徴されると思います。彼らの1年生との交流を見ていると、「自分もみんなも学校生活を楽しめたら最高」という意識が根底にあり、そのために1年生に何をしてあげることがよいのか、どのように接することがよいのかを考えて行動に移すことが明確に見えました。何よりもよかったことは、下級生たちが一生懸命に取り組んでいることを励ましたり応援したり盛り上げたりできる資質・能力です。あらゆる他者を価値のある存在として尊重し、協働できる力を磨くことができたのは、新型コロナウイルス感染症対策の制限がなくなり、本来の学校で学ぶよさが戻ってきたおかげと捉えています。

このように、学校の雰囲気や前向きで明るいものにしたたり、子どもたち同士の温かい関わり合いができたことを、新しい学校の伝統として下級生たちが引き継いでほしい旨、6年生を送る会の校長の話として子どもたちに伝えました。

今年度は、さらに、「学校見守りボランティア」制を導入したことに伴い、保護者や地域のみなさんのご協力を得られたことで、よそ行きではない子どもの姿をご覧いただいたり、学習活動のサポートをしていただいたりしました。学校の課題を共有できる部分が増えてきたことを実感するとともに、子どもたちの活動をより丁寧にサポートできる体制として、今後も継続していきたいと考えております。さらに有効にこのシステムを活用していくために、今年度末までに保護者のみなさんから得られましたご意見やご感想を基に、学校側からの情報発信に努めてまいりたいと思います。今年1年間の保護者や地域、関係機関のみなさんのお力添えに感謝いたします。

物事の不確実性が高く、急激な変化が起きる時代を実感させるような昨今、子どもたちには、①自分のよさや可能性を認識し目標を見つける力 ②あらゆる他者を価値のある存在として尊重する力 ③多様な人々と協働する力 の三つを育成できるよう、次年度の教育活動へと向かってまいりたいと思います。引き続きみなさんのご理解とご協力をお願い申し上げ、年度末のご挨拶とさせていただきます。

(裏面に続きます)

～今月の海陽アルバム～

① 6年生を送る会（4年ぶりに対面での開催！）



② なわとび記録会で表彰された皆さん



4月行事予定春

日	曜	主な行事	相談
1	日		
20名ほどの保護者の方が「見守りボランティア」を活用してご参観いただきました！			
4	木	特別支援学級説明会 14時～	
5	金	10時 1, 3, 5年生クラス発表	
6	土		
7	日		
8	月	着任式・始業式 B3日課 6年生B4日課 バス指導	
9	火	入学式 火5日課	
10	水	1年下校指導①	
11	木	1年下校指導②	
12	金	1年下校指導③ B6日課 二計測（6年） 1年生給食開始 1年生4時間	○
13	土		
14	日		
15	月	1年下校指導④ 二計測（5年）	
16	火	1年下校指導⑤ 二計測（4年） 委員会	
17	水	A5日課 二計測（3年） 図書貸出開始	
18	木	二計測（2年） 全国学力学習状況調査 内科検診（2・4年）	
19	金	二計測（1年）	○
20	土	一斉参観日	
21	日		
22	月	振替休業日	
23	火	全国学テ児童質問紙 認証式（昼）①	
24	水	認証式（昼）②	
25	木	内科検診（3・5年） 認証式（昼）③	
26	金	A5日課 地区集会	○
27	土		
28	日		
29	月	昭和の日	
30	火		

～登下校の安全について～

以下2点、地域の方からもご意見が寄せられています。子どもの安全のためにご家庭でもご指導、見守りをお願いします。

① 通学路を守りましょう

学校帰りにランドセルを背負ったまま公園で遊んだり、所定の通学路から外れた場所を歩いているケースが散見されています。

② バスの発車時刻5分前にバス停へ

バスの発車時刻は、文字通り「発車」ですので、その時間前に乗車し、着席していなければいけません。また、海陽小のスクールバスは別の路線のダイヤにすぐに向かわなければいけないため、「子どもだから」という理由で遅らせることはできません。早めの行動をお願いします。

安心
安全

～R6年度運動会について～

コロナ禍で分散開催が続いていた運動会ですが、次年度は保護者の皆様からも復活のご要望が多くあった一斉開催の予定です（ただし午前中で終わります）。つきましては、駐車場の確保が大きな課題となりますが、かつてのように近隣に多くの駐車場が確保できないことから、「全ての保護者の方が車の使用ができる」方式からの変更を予定しております。詳細は決まり次第お伝えします。

～職員の交替について～

ご案内が遅れましたが、1月より、事務員さんが、柴田友子さんから高橋幸さんに変更しております。また、新年度に向けての職員異動につきましては、3月25日（月）の今年度最終号にてご案内いたします。

～今月の下校時刻（市内統一です）～

4月の帰宅時刻は、**17:30**です。
安全のためにもお子さんへのお声かけをよろしくをお願いします。



子どもたちが「画面に向かう時間」を自分でコントロールできるよう導き、少しでも読書の時間を増やしましょう！！